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第５回南相馬市教育委員会定例会会議録 

１ 開催日 

  令和７年４月２１日（月） 
 
２ 場 所 

  南相馬市役所 東庁舎２階 第１会議室 
 
３ 会議時間 

  開会 午後 １時３０分  閉会 午後 ２時２５分 
 
４ 出席者 

  教 育 長 大和田 博 行 
  教育長職務代理者 髙 野 惠以子 
  委      員 金 子 まゆみ 

 委      員 和 田 菜 子 
  委      員 山 邉 彰 一 
 
５ 欠席者 

  ０人 
 
６ 説明のため出席した者の職氏名 

  教育委員会事務局長 宝 玉 光 之   次長兼教育総務課長 熊 坂 真 利 
参事兼学校教育課長 村 上 潤 一   参 事 兼 指 導 主 事 亀 田 邦 弘 
教育企画担当課長 加 藤 安枢子   文 化 財 課 長 川 田   強 
生 涯 学 習 課 長 鈴 木 隆 一   参事兼中央図書館長 石 川 智 浩 

  教育委員会事務局政策主幹 小  佳 行 
 
７ 傍聴人 

 １人 
 
８ 書 記 

  （事務局）教育総務課副主査 高橋実穂 
 
９ 報告事項及び議案 

  議案第１６号 南相馬市教育支援委員会委員の委嘱について 

議案第１７号 南相馬市公立学校教育指導委員の委嘱について 

議案第１８号 南相馬市立図書館協議会委員の委嘱について 

報告第 ２号 南相馬市学校のあり方検討会設置要綱の一部を改正する告示の制定につ

いて 

報告第 ３号 令和 7 年度南相馬市立博物館事業計画の承認について 

報告第 ４号 令和 7 年度南相馬市生涯学習センター事業計画の承認について 

   

午後１時３０分 開会 
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○教育長 

  只今から、令和７年第５回南相馬市教育委員会定例会を開催いたします。出席委員

は定数に達しておりますので、会議を開催して参ります。 
   

それでは、「議事日程第１ 会期及び議事日程の決定」についてですが、会期は本日

１日限り、議事日程はお手元の資料のとおりといたします。 
 

○教育長 

  次に、「議事日程第２ 書記の指名」についてですが、教育総務課・高橋副主査を指

名いたします。 
 
○教育長 

次に、「議事日程第３ 諸般の報告」に入ります。まず、（１）教育総務課所管事項

の報告をお願いいたします。 
 
○教育総務課長 

 
  （説 明） 
 
○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問等ございませんか。 
 
  （「なし」の声あり） 
 
○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（２）学校教育課所管事項の報告をお

願いいたします。 
 
○学校教育課長 

 

 （説 明） 
 
○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問等ございませんか。 
 
  （「なし」の声あり） 
 
○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（３）文化財課所管事項の報告をお願

いいたします。 
 
○文化財課長 

 
  （説 明） 
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○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問等ございませんか。 
 
  私の方から１点だけ確認したい点があるのですがよろしいでしょうか。 

  昨日行われた「相馬流山踊合同練習会」への参加人数について教えてください。 

 

○文化財課長 

  参加された正確な人数はわかりませんが、現在の踊り手の登録人数は、原町区の方

が４５名、飯舘村の方が２１名の計６６名となります。 

 

○教育長 

  ありがとうございます。その他ご質問等ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 
 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（４）生涯学習課所管事項の報告をお

願いいたします。 
 
○生涯学習課長 

 

  （説 明） 
 
○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問等ございませんか。 
 
  （「なし」の声あり） 
 
○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（５）中央図書館所管事項の報告をお

願いいたします。 
 
○中央図書館長 

 
 （説 明） 

 
○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問等ございませんか。 
 
（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（６）教育長事務報告をお願いいたし
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ます。 
 
○教育総務課長 

 
  （説 明） 
 
○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問等ございませんか。 
 
  （「なし」の声あり） 
 
○教育長 

  それでは、ご質問等がないようですので、「議事日程第５ 提出議案の説明及び審

議」に入ります。 

まず、議案第１６号「南相馬市教育支援委員会委員の委嘱について」を議題といた

します。議案内容の説明を求めます。 
 
○学校教育課長 

 

（説 明） 

 
○教育長 

  只今、説明のありました議案について質疑を行います。何かございませんか。 
 

 （「なし」の声あり） 
 

○教育長 

  なければここで質疑を終了します。 

お諮りいたします。只今提案のありました、議案第１６号について、原案のとおり

決定することにご異議ございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 
 

○教育長 

  ご異議なしと認め、議案第１６号については原案のとおり決定いたします。 

次に、議案第１７号「南相馬市公立学校教育指導委員の委嘱について」を議題とい

たします。議案内容の説明を求めます。 

 

○学校教育課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました議案について質疑を行います。何かございませんか。 
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 （「なし」の声あり） 

 
○教育長 

  なければここで質疑を終了します。 
  お諮りいたします。只今提案のありました議案第１７号について、原案のとおり決

定することにご異議ございませんか。 
 

 （「異議なし」の声あり） 
 
○教育長 

  ご異議なしと認め、議案第１７号については原案のとおり決定いたします。 
次に、議案第１８号「南相馬市立図書館協議会委員の委嘱について」を議題といた

します。議案内容の説明を求めます。 

 

○中央図書館長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました議案について質疑を行います。何かございませんか。 
 

 （「なし」の声あり） 
 
○教育長 

  なければここで質疑を終了します。 
  お諮りいたします。只今提案のありました議案第１８号について、原案のとおり決

定することにご異議ございませんか。 
 

 （「異議なし」の声あり） 
 
○教育長 

  ご異議なしと認め、議案第１８号については原案のとおり決定いたします。 
 
次に、報告第２号「南相馬市学校のあり方検討会設置要綱の一部を改正する告示の

制定について」を議題といたします。内容の説明を求めます。 
 

○教育総務課長 

 
（説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について質疑を行います。ご質問等ございませんか。 
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○山邉委員 
  改定後の内容で、必要に応じてオブザーバーを置くことができるとなっています

が、どのような方を想定しているのでしょうか。 
 
○教育総務課長 
  想定としましては、学校長を想定しております。また、会の進捗状況に応じ、その

他必要な方を招集できるような形で考えているところです。 
 
○教育長 
  よろしいでしょうか。その他ご質問等ございませんか。 
 

 （「なし」の声あり） 
 
○教育長 

 なければここで質疑を終了します。 
報告第２号についてはご承認をお願いいたします。 
次に、報告第３号「令和７年度南相馬市立博物館事業計画の承認について」を議題

といたします。内容の説明を求めます。 
 

○文化財課長 

 
（説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について質疑を行います。ご質問等ございませんか。 
  １点だけ、教育普及事業の学校との連携ということで、資料の貸出について、令和

６年度の実績について教えて下さい。 
 
○文化財課長 
  ３件程度となります。年度途中からの実施ということもあり、広く周知がいきわた

らず、取り組みにくい部分があったのではないかと思っております。 
 
○教育長 
  学校の先生方も、どのように活用していいのか、具体的な活用方法を立案するのが

難しいのではないかと考えております。ぜひ、学校と密に相談し、有効な活用方法に

ついてお互いに探っていただければと思います。 
  

その他ご質問等ございませんか。 

 
 （「なし」の声あり） 

 
○教育長 

 なければここで質疑を終了します。 
報告第３号についてはご承認をお願いいたします。 
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次に、報告第４号「令和７年度南相馬市生涯学習センター事業計画の承認につい

て」を議題といたします。内容の説明を求めます。 
 

○生涯学習課長 

 
（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について質疑を行います。ご質問等ございませんか。 
 

  確認の意味で１つお聞きしたいのですが、バラエティ講座とは何でもありといった

ことなのでしょうが、案内される際は、１回目はこういった内容の講座をやるといっ

た中身を示して募集するということでよろしかったでしょうか。 
 
○生涯学習課長 
  はい。募集する際には、企画名等を皆さんに周知しながら募集していくということ

になります。 
 
○教育長 
  企画を決める際は、ある程度事前にアンケート等をとって要望にお応えするような

形になるのか、それぞれの学習センターの方で様々な企画を準備するのかどちらでし

ょうか。 
 
○生涯学習課長 
  指導員の指導の下で、企画等をしながら講座の募集を行っていくというのが、取組

の大きな柱となってくると思っております。 
 
○教育長 

 ありがとうございます。その他ご質問等ございませんか。 

 
 （「なし」の声あり） 

 
○教育長 

 なければここで質疑を終了します。 
報告第４号についてはご承認をお願いいたします。 

 
次に「議事日程第５ その他」に入ります。 

 

○教育総務課長 

 
  （今後の日程を説明） 
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○教育長 

  今後の日程等について、ご確認をお願いいたします。 
  その他ございませんか。 
 
  （「なし」の声あり） 
 

○教育長 

  以上をもちまして、南相馬市教育委員会定例会を閉会といたします。 
  

午後２時２５分 閉会 

 
 


